



Regionaljournal Steiermark



Verkehrsunfall mit Fahrerflucht

Samstagfrüh verursachte ein Pkw-Lenker einen Sachschadenunfall und beging anschließend Fahrerflucht. Nachdem der Pkw-Lenker kurze Zeit später ausgeforscht werden konnte, ging er auf einen Polizisten los.

Gegen 01:20 Uhr war ein vorerst unbekannter Pkw-Lenker in Knittelfeld unterwegs und verursachte dort einen Verkehrsunfall mit Sachschaden. Anschließend beging er Fahrerflucht. Kurz darauf ging bei der Polizei ein Notruf ein, dass ein Pkw-Lenker in Schlangenlinie von Knittelfeld in Richtung Leoben unterwegs sei. Von einer Polizeistreife konnte der Pkw-Lenker im Bereich der Abfahrt Leoben West wahrgenommen werden. Weiters sahen die Beamten, dass der Fahrzeuglenker in Schlangenlinie fuhr und mehrmals auf die Gegenfahrbahn geriet, sodass entgegenkommende Fahrzeuglenker stark gefährdet wurden. Schließlich konnte der Pkw-Lenker in der Turmgasse in Göss angehalten werden.

Der offensichtlich stark alkoholisierte 23-jährige Pkw-Lenker aus dem Bezirk Leoben torkelte danach vom Gehsteig auf die Fahrbahn. Um einen Sturz des 23-Jährigen mitten auf die Fahrbahn zu verhindern, ergriff ein Polizist den Mann an seiner Kleidung und zog ihn zurück. Plötzlich holte der 23-Jährige mit der freien Hand aus und wollte dem Polizisten einen Faustschlag ins Gesicht versetzen. Dieser konnte dem Schlag ausweichen. Der 23-Jährige stürzte daraufhin mitten auf die Fahrbahn, wodurch er leicht verletzt wurde. Der Polizeibeamte blieb unverletzt.

Der 23-Jährige wurde in ein Krankenhaus eingeliefert.

